

「つながりを大切に」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、本校は1学期の期末考査が終わり、特別編成の教育活動を行っています。今回は、前回ご紹介した後の特に行事を中心に、生徒の皆さんや学校の様子などについてお伝えします。

【進路に関するガイダンス】

6月23日(木)、24日(金)に、教育系と医療系の講師にご来校いただき、お話を伺いました。各学年で進路を視野に入れている生徒の皆さんが



熱心に聞き入っていました。具体的な目標が決まると、自ら前に進むようになる…私自身の経験から、そう思います。夢や目標が見つかりますように！

【各学年による保護者会】

6月29日(水)～7月1日(金)に、保護者会が体育館や教室で行われました。進路や修学旅行、各学年の報告等に加えて、私からは感染防止に



努めながら活動が続けていくことへのご理解・ご協力をお願いしました。異例の梅雨明けで暑さが厳しい中ご参加いただき、心よりお礼申し上げます。

【総合的な探究の時間】

7月8日(金)に1年生が、本校を卒業されアナウンサーとして活躍されている方からご講話いただきました。前半



和やかなグループワークの後生徒がインタビューを実演。私は質問にうまく答えられず、今更ながら反省しています。コミュニケーションについて考える貴重な機会となりました。

【地域の方々との交流】

6月24日(金)に国際文化情報学科の生徒が、「和ろうそく」のお話を伺い、実際に絵付けをしました。また7月9日(土)には、鳴尾八幡神社



のお祭りにストリングオーケストラ部が参加し、美しい弦の音を響かせました。地域の方とのつながりが、これらの貴重な体験にもつながっています。

社会状況は依然として落ち着いておらず、感染者数も増加傾向が顕著になっています。熱中症予防のため、マスクを外す機会が多くなっていますが、改めて『登下校時・体育・部活動ではマスクを外す』『黙食時等マスクを外す場合は話を控え距離をとる』『冷房時を含め常時の換気』などに十分気をつけ、配慮しながら教育活動を進めてまいります。20日(水)に1学期終業式を行い夏休みに入ります。補習やオープンハイスクールを予定しています。(校長 黒河内雅典)